

6月の休園日: 1日(月)、8日(月)、15日(月)、22日(月)、29日(月)

新型コロナウイルス感染症対策について

須坂市動物園では皆さまが安全で安心してお楽しみいただくために、感染拡大及び感染予防対策を行っております。ご来園される皆さまにも感染症拡大及び感染予防にご理解、ご協力をお願いいたします。

※【来園されるお客様へのお願い】については須坂市動物園HPよりご覧いただけます。
※新型コロナウイルス感染拡大の状況により、動物ガイドなどを中止しています。



今月のおしらせ

6月13日(土)、14日(日)
【 オウム・インコデー 】

6月20日(土)、21日(日)
【 父の日は動物園へ 】

各詳細については
ホームページをみてね!



父の日は、
お父さん
入園無料!!



ペンギン舎をリニューアルしました



4月にペンギン舎の色の塗り直しをおこないました。今までのペンギン舎は全体が水色になっていました。これも涼しげでよかったのですが、今回はプールは水色のまま、陸地は新たにベージュにしました。ペンギンなら氷っぽい水色の方が似合うのでは?と思う方もいるかと思えます。確かに氷があるような寒いところに生息するペンギンもいるのですが、当園のフンボルトペンギンたちはサボテンが生えているような暖かいところ、南アメリカに生息しているペンギンなんです。陸地がベージュになったことで、そんなペンギンの住む場所のことを想像しやすくなったかと思えます。

また、陸地にはところどころ石を置いてみました。ずっと平なところに立っていると足の同じ部分にばかり体重がかかってしまいます。なるべく足の負担にならないよう、石の上を歩くことでいろいろなところに体重がかかるようにしてみました。

ペンギンたちが気に入ってくれたのか...よくわかりませんが(笑) 石の上もちゃんとあるいてくれていますよ♪

フンボルトペンギン担当 矢嶋 里歩

！！あたらしい仲間をよろしくね！！

5月11日(月)にアライグマ3頭とトカラヤギ1頭が仲間入りしました。
みさき公園(大阪府)の閉園に伴い、須坂市動物園にお引越してきました。

アライグマ



マグ(♀)7歳

当園唯一の女の子
気が強い
体の大きさ【小】

▲3頭の新居:本園アライグマ舎

新しい3頭は今まで一緒に暮らしてきたとのことなので環境は違いますが、顔なじみがそばにいるので少しは不安が軽減されているのではないかと思います。到着した日に給餌したエサもほぼ完食し、翌朝も3頭ベッタリくっついて丸まっていました。先住のマーチ(♂)は一度に3頭も増えてびっくりしているかもしれません。アライグマは通常大きな群れで生活する動物ではなく、すぐに同じ空間で過ごすことは闘争の危険もあるので両方の様子を見ながら同居の時間を少しずつ延ばし、今では4頭で生活できています。マーチは3月まで一緒に居たニコ(♀)が亡くなってから関わる相手がいなかったのでもっとしがちな日々でしたが、新たな3頭が来てお互いをうかがいながら刺激のある日々になりました。夜行性なので日中は寝ていることが多いのですが寝姿を探す楽しさが4倍になりました♪

アライグマ担当 笹井 恵



オト(♂)7歳
顔の様子がきれい
食いしん坊
体の大きさ【中】



ライ(♂)
推定13歳の
のんびりおじいちゃん
毛色が茶色
体の大きさ【大】



トカラヤギ

▲新居:南園シカ舎

5月11日にトカラヤギのメス・3歳が仲間入りしました。
名前はサクラ(仮)です。
体つきが小さいですが、立派な大人ですよ。
南園のシカ舎に居てニホンジカのいずみちゃんと同居しています。

とても人懐っこいやぎですので、動物たちへのふれあいが再開されたら、たくさんふれあってみてください。

トカラヤギ担当 小林 功



SUZUKA
ZOO

須坂市動物園／臥竜公園管理事務所

Tel.026-245-1770 Fax:026-248-1793

